

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUD**DESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE**

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El consejero Esparza tiende la mano al mundo cooperativo para trabajar de manera conjunta

El titular de Desarrollo Rural se reunió el pasado viernes con UCAN

Lunes, 02 de julio de 2012

El consejero de Desarrollo Rural, Medio Ambiente y Administración Local, José Javier Esparza, se reunió el pasado viernes con representantes de la Unión de Cooperativas Agrarias de Navarra, UCAN, a los que presentó el planteamiento general del Departamento que dirige.



El consejero Esparza, con representantes de UCAN.

En el transcurso del encuentro, Esparza resaltó “la importancia que tiene el sector agrícola y ganadero para Navarra” y su compromiso de “trabajar para que siga siendo un referente en la economía y en la sociedad navarras”. Asimismo, destacó “la aportación que está desarrollando el mundo cooperativo en la Comunidad Foral y, de manera especial, en el ámbito agrario”.

Además, Esparza tendió la mano a UCAN para trabajar de manera conjunta tanto para continuar con los asuntos ya iniciados (como el nuevo Plan de Integración Cooperativa Agroalimentaria de Navarra) y resolver los temas más urgentes en estos momentos, como de cara a definir las líneas estratégicas para el futuro.

Por su parte, los representantes de la Unión de Cooperativas Agrarias de Navarra trasladaron al consejero Esparza su “fuerte compromiso con Navarra” y mostraron su “voluntad de seguir colaborando con el Ejecutivo foral en beneficio del sector agrario, como venimos haciendo hasta ahora”.

Por parte de UCAN participaron en la reunión su presidente, José M^a Martínez; el vicepresidente, Ángel Mari Rodríguez; y el gerente, Patxi Vera. Por su parte, el consejero estuvo acompañado por los directores generales de Agricultura y Ganadería, Ignacio Gumbre; Desarrollo Rural, Juan Pablo Rebolé; y Medio Ambiente y Agua Andrés Eciolaza.